

## Accueil

### Séance Exceptionnelle, 5 juin 2011 après midi

Monsieur le Ministre, Président de la Communauté Urbaine, Maire de Nancy  
Mesdames et Messieurs les élus,  
Mesdames et messieurs les Présidents,  
Mesdames et Messieurs, chers confrères,  
Chère Madame Hélène Langevin – Joliot,

C'est avec un plaisir toujours renouvelé que j'ouvre cette séance exceptionnelle de notre Académie. Ce millésime 2011 est particulièrement prestigieux eu égard à la personnalité de notre invitée Madame Hélène Langevin-Joliot qui nous fait l'honneur de sa participation et qui vous sera présentée tout à l'heure par notre confrère Bernard Poty.

Dans ce lieu prestigieux, dont nous apprécions la mise à disposition, nous partageons depuis ce matin nos travaux avec les élus du Grand Nancy et avec les spécialistes en charge des deux forces de réflexion que nous nous sommes données à savoir la Chimie et la Forêt.

Cet après midi, c'est à un exercice très périlleux que nous vous invitons.

Nous avons en effet choisi de traiter les deux thèmes retenus par les Nations Unies pour l'année 2011, et c'est ainsi que nous nous sommes attelés à un travail à priori illusoire : réunir en une seule séance fut elle exceptionnelle la Forêt et la Chimie !

Certes, Nancy possède des atouts : son Ecole de Chimie, sa belle Forêt de Haye, mais la cohabitation peut sembler impossible ...et pourtant nous y sommes parvenus et les interventions pourront en quelque sorte se faire écho. La luxuriance de l'une exigeant la qualité et la rigueur de l'autre, l'alliance des deux composant le cœur de nos travaux.